

FO Justice a toujours soutenu et porté la création des Equipes Locales de Sécurité Pénitentiaire. Comment pourrait-il en être autrement ! Leur efficacité n'est plus à démontrer notamment dans les domaines de la lutte anti-projections, l'appui de la détention ou sur la sécurisation des extractions médicales qui sont dorénavant effectuées par les personnels armés.

Indiscutablement, leur présence perturbe les trafics au sein de nos détentions. Déstabiliser, les trafiquants ont bien tenté de s'adapter en essayant de tenir en respect nos collègues par des tirs de mortiers ou par l'emploi de drones MAIS EN VAIN!

Au cours de ces derniers mois, la DISP de Lille, avec l'appui des ERIS et des organisations syndicales représentatives, a su également être réactive afin de doter nos collègues de moyens

matériels leur permettant de faire face à ces nouveaux risques.

Tout n'est certainement pas parfait mais jusque-là, on avançait pour la sécurité de tous!

Maintenant nous sommes forcés de constater que malgré nos demandes répétées <u>ET LÉGITIMES</u>, les moyens humains nécessaire à l'extension des ELSP ne sont pas au rendez-vous. Comme à son habitude, l'administration centrale n'est pas à la hauteur de ses ambitions.



L'UISP FO Justice tient à mettre en garde l'administration : NOUS N'ATTENDRONS PAS QUE CE « PIÈGE À CONS » SE REFERME SUR LES SURVEILLANTS POUR RÉAGIR.

Le recours aux heures supplémentaires ou la suppression de certains postes ne sont pas des options crédibles pour NOUS!

L'UISP FO Justice avait estimé qu'il faudrait entre 70 et 100 ETP supplémentaires pour permettre de mettre en place les ELSP sur la DISP de Lille dans de bonne condition. Deux ans plus tard, après avoir transformés les ELAC existantes et les 7 postes supplémentaires attribués au CP Beauvais, on est malheureusement très loin du compte!

AVOIR LES MOYENS DE SES AMBITIONS, DOIT ÊTRE LE « LEITMOTIV » DE L'AP...